

Protokoll der AStA-Sitzung Vom 26.05.2021

Beginn der Sitzung: 19:33 Uhr

Anwesend: Belinda Wißmann (FaSa), Saba Ahmed (Finanzen), Clara Tabea Ketterer (Gleichstellung und Umwelt), Hannah Dobozy (Soziales), Arnim Bogatzki (Sport), Melanie Backes (1. Vorsitz), Marie-Anne Engelskirchen / Janne Bittner (StuPa-Präsidium)

Entschuldigt: Nadine Reichle (HoPo), Madita Malter (Kultur), Dimitrios Kapnas (EDV)

Unentschuldigt: -

Gäste: -

Vorgeschlagene Tagesordnung:

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung
2. Protokoll vom 19.05.2021
3. Mitteilungen und Fragen
4. Verschiedenes

TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung):

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 (Protokoll vom 19.05.2021):

Das Protokoll vom 19.05.2021 wird mit den Änderungen einstimmig mit einer Enthaltung angenommen.

TOP 3 (Mitteilungen und Fragen):

Dimitrios Kapnas (EDV): Keine Mitteilungen.

Belinda Wißmann (FaSa): Keine Mitteilungen. **Melanie** fragt, wer stellvertretend neben den Fachschaftssprecher:innen eine VV leiten kann. In der Satzung ist kein spezieller Stellvertreter benannt. **Melanie** schreibt eine Vollmacht für eine Ersatzsitzungsleitung. **Anne** meldet sich hierfür freiwillig.

Saba Ahmed (Finanzen): Keine Mitteilungen.

Clara Tabea Ketterer (Gleichstellung und Umwelt): Für das Projekt gegen Rassismus wurde ein Flyer erstellt. Letzte Woche hat Tabea sich mit Frau Müller getroffen, um über die Bienenwiese zu reden. **Tabea** hatte die Idee, Schilder mit Informationen und Hinweisen zu basteln. Auch könnte man Insektenhotels mit freiwilligen Studierenden erstellen. **Melanie** spricht an, dass dieses Vorhaben unter Beachtung der aktuellen Vandalismus Vorfällen schwierig werden kann. **Janne** schlägt eine simple Bauweise in Baumstämmen vor, die sicherer für die Insekten sind. Es werden Ideen gesammelt und im Umweltausschuss weiter besprochen.

Nadine Reichle (HoPo): Keine Mitteilungen.

Madita Malter (Kultur): Keine Mitteilungen.

Hannah Dobozy (Soziales): Der Gesprächsführungsworkshop am 21.05. ist gut gelaufen, eine Rundmail mit der Präsentation für Teilnehmer wird rumgeschickt. Die nächste Rechtsberatung findet am Dienstag, den 01.06. statt. Bis auf einen Slot sind alle Termine vergeben. Die Rechnung für die letzte Rechtsberatung soll per Post kommen. **Saba** kümmert sich darum. Die Rechnung für den Gesprächsführungsworkshop kommt per Mail.

Arnim Bogatzki (Sport): Keine Mitteilungen.

Marie-Anne Engelskirchen/Janne Bittner (StuPa-Präsidium): Die StuPAStA-Veranstaltungen dürfen nach der Pandemie wieder stattfinden, da der Umbau in der Mensa abgeschlossen ist. Ab sofort haben 288 Leute Platz zum Sitzen in der Mensa. Es wird ein neues Dekra-Gutachten vor der Öffnung benötigt. Für Partys gilt in Zukunft, dass die Behindertentoilette zugänglich sein und die Spülstation anders organisiert werden muss. Ein normaler Partyaufbau muss vom Brandschutzbeauftragten der Stadt abgesegnet werden. Das bedeutet unter anderem auch, dass der Internationale Abend 2021 unter Beachtung der Hygienebestimmungen stattfinden könnte. Diese Bestimmungen werden mit Unterstützung von Herrn Ohmer vom Ordnungsamt Germersheim erarbeitet. Die Landesbaubehörde (LBB) sagt ebenso zu, dass die Bestätigung der Partydurchführung dem AStA zugesandt wird. **Herr Dubiel (STW VP)** hat auf Nachfrage bestätigt, dass bezüglich der kürzlichen Vandalismusvorfälle keine weiteren Schritte unternommen werden können, da der Campus des FTSK vor fünf Jahren der Öffentlichkeit zugänglich gemacht wurde. Als einzige Lösung sieht er das Beauftragen einer Securityfirma, die jedoch von den studentischen Gremien gezahlt werden müsste. **Herr Kraus (LBB)** hat nach einer Besichtigung der Mensa angefügt, dass Vorschläge von den Studierenden gesammelt werden können, er jedoch keine Hoffnung für eine Verbesserung der Situation hat. Die Vandalismusvorfälle treten laut ihm auch an den anderen Standorten des Studierendenwerks Vorderpfalz auf.

Melanie Backes (Vorsitz): **Leon Grausam (FBR)** hat **Melanie** eine Mail von **Renata Makarska** weitergeleitet, bei der eine Initiative vom Verein Interkultur in Mainz beworben wird. Es geht um kostenlose Nachhilfe für Kinder aus sozial schwachen Familien für verschiedene Fremdsprachen und Deutsch. **Melanie** wird diese Anzeige über die Kanäle der Gremien teilen. **Doris Kinne** hat **Melanie** und **Belinda** wegen des Schnuppertags am 16.06. geschickt und um Unterstützung seitens der Studierenden gebeten. In der Zeit von 13 bis 15 Uhr sollen diese für die Onlinefragerunde bereitstehen. **Melanie** und **Belinda** kümmern sich darum.

TOP 4 (Verschiedenes):

Anne teilt mit, dass die ersten Untertitelungen für das Video „Studieren in der Coronakrise“ angekommen sind.

Ende der Sitzung: 20:16 Uhr

Protokollantin: Belinda Wißmann

1. **Vorsitz:** _____

